



Lettre d'informations



Chers Parents,

Nous allons fêter Noël à l'école !



Vendredi 19 décembre sera une journée un peu particulière : nous passerons la matinée avec les enfants de Brassempouy, nous ferons différents ateliers (Bricolage, sports, lecture,...) au hall des sports et à l'école de St-Cricq. Le midi, nous mangerons tous ensemble dans la salle des fêtes.

Le Père-Noël passera peut-être à l'école l'après-midi si les enfants sont sages !

Après l'école à 17h30 au foyer de Brassempouy, nous vous invitons à venir écouter quelques chansons puis partager le goûter de Noël offert par l'APE.

Cordialement,

Les enseignantes.

